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Primavera con descuentos 
en 500 locales

Condenan a dos jóvenes por el crimen de una mujer que 
desató 20 asesinatos entre bandas en Rosario

Miles de rosarinos coparon
la calle en un fin de semana

“Que alguien del norte 
pueda ocupar una banca”
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INSEGURIDAD

Comando unificado 
contra el narcotrafico

• SALARIOS

Paritarias
El Gobierno de Santa Fe ini-
ciará mañana jueves la ronda 
de negociaciones paritarias 
con los representantes de los 
docentes y de los trabajado-
res estatales, que continuará 
el lunes con los gremios que 
agrupan a los agentes del 
sistema sanitario, informó el 
Ministerio de Trabajo y Segu-
ridad Social.
El primer encuentro será vir-
tual, el jueves desde las 11, en-
tre las autoridades del Ministe-
rio de Educación que conduce 
Adriana Cantero y la dirigen-
cia de la Asociación del Magis-
terio de Santa Fe (Amsafé) y 
del Sindicato Argentino de Do-
centes Particulares (Sadop).
Ese mismo día pero desde las 
17 y con modalidad presen-
cial, en la sede del Ministerio 
de Economía, se prevé la pri-
mera reunión entre los funcio-
narios de ese área y los repre-
sentantes de ATE y de UPCN.
La cartera laboral indicó ade-
más que el lunes 27 de sep-
tiembre desde las 11 será el 
turno de los trabajadores de la 
salud, que en la provincia son 
representados por la Asocia-
ción de Médicos de la Repú-
blica Argentina (Amra) y por 
el Sindicato de Profesionales 
Universitarios de la Sanidad 
(Siprus).
Con esas negociaciones dará 
inicio a la revisión de la pauta 
salarial que se firmó en mar-
zo, cuando los gremios reci-
bieron un aumento escalona-
do del 35%.

El gobernador Omar Perotti propuso al flamante ministro de Seguridad de la Nación, Aníbal Fernández un “comando 
unificado fuerte” para el abordaje de la problemática del narcotráfico. “No podemos permitir que haya habido jefes policiales 
que hayan colaborado con el narcotráfico”, planteó el mandatario provincial.     (Continúa en Pág. 3)

Llegó el primer lote de vacunas Pfizer
• VACUNACIÓN

El Ministerio de Salud provincial 
informó que este martes arri-
baron al territorio santafesino 
19.890 dosis de vacunas Pfizer 
contra el Covid-19. Inicialmente 
estarán destinadas a vacunar a 
personas de 12 a 17 años sin fac-
tores de riesgo.
En este sentido, la ministra de 

tivo, por el compromiso de los 
agentes sanitarios en todos los 
niveles, desde la recepción de las 
vacunas, el almacenamiento con 
todos los cuidados pertinentes, 
hasta la colocación en el brazo de 
cada santafesino y santafesina. 
Hay una gran logística, compro-
miso y un gran trabajo”.

Salud, Sonia Martorano, explicó 
que “esta vacuna tiene una com-
plejidad importante no sólo en la 
cadena de frío y en el traslado el 
cual requiere -80º, sino también 
en la manipulación de la vacuna 
desde la logística de frío hasta la 
preparación”.
Asimismo, Martorano afirmó 

que “comenzaremos esta sema-
na en la ciudad de Rosario y en 
Santa Fe, haciendo las primeras 
pruebas ya que es la cuarta vacu-
na que recibimos con una logísti-
ca diferente”.
En cuanto al balance del opera-
tivo de vacunación, la ministra 
destacó que el mismo “es posi-

Las 100 horas, en los 100 
años de Reconquista

HOY en

Finalizó el escrutinio
definitivo en la provincia

Presa por robar un
teléfono y extorsionar



02 • SIN MORDAZA 22 DE SEPTIEMBRE 2021

Actualidad Personas con discapacidad La provincia comenzó a vacunar contra el covid a personas con discapacidad alojadas en instituciones cerradas. Dicho 
operativo se realiza en 30 hogares y se aplican dosis a más de 1.800 residentes y trabajadores.

JUNTOS PARA EL CAMBIO

“Influyó que alguien del norte pueda
ocupar una banca en el Senado”

La fórmula Carolina Losada - 
Dionisio Scarpin fue ganadora 
en la interna de Juntos por el 
Cambio. “Estábamos confia-
dos de la buena elección en el 
departamento Obligado. Pero 
también nos fue muy bien en 
el departamento 9 de Julio, 
Vera y San Javier, que tam-
bién ganamos la interna. Esta-
mos contentos, porque cuan-
do uno trabaja tanto durante 
tanto tiempo, es gratificante. 
Es como un premio, el único 
reconocimiento es la urna”, 
aclaró para Cadena OH! el 
todavía intendente de Avella-
neda.
Está separado y es padre de un 
niño de 10 años. Lo preparó 
la experiencia pero también 
su formación. Es contador de 
profesión y realizó una maes-
tría en administración públi-
ca, se capacitó en el exterior, 
realizó posgrados, e incursio-
nó en cuestiones de la gestión 
pública y participación en las 
redes del municipio.
Pero, de alguna manera, no 
es una novedad para el entre-
vistado llegar donde llegó. Ya 
se estaban preparando para 
intervenir en la política pro-
vincial y nacional, sobre todo, 
para poder crecer. “Esa es la 
realidad, públicamente no 
pueden decirse algunas cosas, 

no mejore de acá a dos meses, 
ni el gobierno provincial ni el 
gobierno nacional. Obviamen-
te hay una ventaja, son diez u 
once puntos de diferencia y un 
gobierno que no hace pie”.
Consultado acerca de voto 
castigo que parece haber pri-
mado en estas Paso, Scarpin 
no dudó en atribuir ese fenó-
meno a la mala praxis políti-
ca y funcional del gobierno 
nacional: “Lo que considero 
que ocurrió a nivel nacional 
fue eso, gente que votó en 
contra de una clase políti-
ca que quiere manejar en el 
país como manejan una peña. 
Todo minimizan y va más allá 
de lo económico, pasa por otro 
lado, por la decepción de una 
forma de gobernar, si vos opi-
nás nadie te tiene en cuenta, 
te ningunean”.

La votación
Dionisio Scarpin concluyó 
de que los votos llegaron por 
una trayectoria de gobierno, 
de construcción y de gestión. 
“El que conoce Avellaneda, 
votó 10 años de trabajo y de 
transformación de la ciudad”. 
Otros, tal vez, observaron la 
actuación del mandatario en 
el conflicto de Vicentin, “la 
defensa del interior del país y 
la empresa familiar”.
“También alguna trayectoria 
en cuanto al partido. Pero, 
por supuesto, el gran desafío 
de tener un representante del 
norte en el senado, todo esto 
pesó a la hora del voto”, aclaró 
por último.
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Adherida a ADEPA

El ahora candidato a senador junto a Carolina Losada, realizó un nuevo balance de las elecciones. “Ahora es momento de redoblar esfuerzos”, 
admitió Dionisio Scarpin.

pero veníamos trabajando. 
Obviamente que en esas po-
sibilidades, esta fue la mejor 
oportunidad que encontra-
mos. Para mí, para el equipo 
que me acompaña y para el 
note provincial”.
El camino era duro y parecía 
que se partía desde cero. Un 
par de amigos y de números 
de teléfono dieron la base, 
pero ante todo “Se luchó con-
tra todo, contra la estructura 
y bueno, nos fue bien, la gente 
tomó nuestro mensaje. Ahora 
hay que redoblar esfuerzos”.
La candidata, Carolina Losa-
da, “es una persona con fuerza 
y coraje”, según Scarpin. “De-
mostró en la campaña que no 
le tiene miedo a nada, se adap-
tó a la campaña. Es un buen 
síntoma, va a cumplir con su 
trabajo de manera eficiente”. 
El diálogo con el resto de los 
precandidatos se dio de ma-
nera fluida, al menos con Fe-
derico Angelini y José Corral. 
Maximiliano Pullaro todavía 
está esperando el resultado 
del escrutinio definitivo, pero 
integrantes de su equipo co-
mentaron que se van a sumar 
a colaborar.
“Es lo que corresponde, si nos 
tocaba perder nos íbamos a 
poner a disposición para que 
Juntos por el Cambio sea vic-
torioso en noviembre”.
El dirigente de extracción 

radical, puso de relieve ade-
más que “también fue im-
portante los votos que Mario 
Barletta logró en La Capital 
y los departamentos del cen-
tro provincial”, al tiempo que 
agradeció a “todos los que 
apoyaron esta propuesta”. “En 
General Obligado hicimos una 
elección tremenda, logramos 
una diferencia que nos alegra 
muchísimo y a la que toma-
mos con mucha responsabili-
dad para poder representar a 
cada uno de esos votantes en 
la elección general”, expresó, 
con compromiso.
Paralelamente, puso el foco 

en que “se viene una elección 
con todo el aparato provincial, 
esto lo vimos en estas prima-
rias”, donde “no había colum-
na de luz, no había esquina, 
no había ciudad que no esté 
minada de carteles de Perotti; 
se juega con el aparato esta-
tal, y lo han bajado sin ningún 
tipo de remordimiento; contra 
todo eso hay que luchar”.
No obstante, afirmó tener 
“mucha fe de que vamos a ga-
nar”, y manifestó estar “muy 
entusiasmado, a nivel nacio-
nal ha sido una elección ex-
traordinaria de la oposición. 
No hay forma de que el gobier-

El actual intendente de Avellaneda se transformó en candidato al Senado de la nación

La lista de Scarpin le sacó 36.231 votos de diferencia a Pullaro en el Departamente General Obligado
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VIENE DE TAPA

El flamante ministro de Se-
guridad de la Nación, Aníbal 
Fernández, y el gobernador 
de Santa Fe, Omar Perotti, 
se reunieron este lunes para 
coordinar acciones, en el pri-
mer día de la nueva etapa del 
Gobierno nacional con la for-
malización de cambios en la 
estructura del gabinete.
Tras el encuentro, que tuvo 
lugar en la sede del Ministe-
rio de Seguridad, Fernández 
sostuvo que trabajará en una 
“propuesta formal” para el 
abordaje de la problemática 
del narcotráfico en ese dis-
trito y ratificó su “acompaña-
miento” a Perotti.
Por su parte, el mandata-
rio provincial consideró que 
las fuerzas federales de se-
guridad deben tener una 
“presencia firme y fuerte en 
el territorio” santafesino, 
“acompañando” la etapa de 
fortalecimiento de la Policía 
provincial.
La reunión se produjo en la 
antesala del encuentro que el 
flamante ministro tuvo con 
las cúpulas de Gendarmería, 
Prefectura, Policía Federal y 
Policía de Seguridad Aeropor-
tuaria (PSA), las cuatro fuer-
zas federales, tres de las cua-
les actúan hoy en la provincia 
de Santa Fe.
Si bien consideró que es un 
tema “complejo”, Fernández 
adelantó en declaraciones a 
la prensa que buscará traba-
jar en una “propuesta formal” 
para la situación en esa pro-
vincia.
Del mismo modo, subrayó que 
quiere “acompañar” a Perotti 
porque el mandatario provin-
cial tiene la “vocación de ha-
cer las cosas en serio”.
“Este fue el primer gesto que 
hemos tenido en nuestra pri-
mera hora de trabajo, y lo ca-
lifico como muy bueno”, defi-
nió el funcionario.
Por su parte, Perotti resal-

Perotti propuso un comando
unificado contra el narcotrafico

a “fortalecer con más unifor-
mados la propia institución” 
policial.
El gobernador santafesino 
abogó así por “garantizar la 
seguridad de todos los que lle-
van adelante las acciones de 
desarrollo de un juicio” y re-
marcó la necesidad de que los 
distintos sectores de la Justi-
cia tengan la “garantía de es-
tar protegidos”.
“No podemos permitir impu-
nidad y que en nuestra propia 
institución haya habido jefes 
que se hayan apartado de sus 
servicios y hayan colaborado 
con el narcotráfico”, planteó.
Para Perotti, la situación en 
Rosario debe enfrentarse con 
el “acompañamiento de las 
fuerzas federales”, por lo que 
propuso un “comando unifi-
cado fuerte” que pueda “ga-
rantizar una operatividad que 
le dé a los vecinos el acompa-
ñamiento necesario”.

Nuevas comisarías en 

Rosario
El gobierno de la provincia a 
través del ministerio de Se-
guridad, y en el marco de las 
Mesa De Seguridad con go-
biernos locales, se reunió con 
el municipio de Rosario para 
abordar diferentes estrategias 
para reforzar la seguridad y 
la prevención del delito en la 
ciudad.
“Siempre es importante re-
unirnos con el intendente 
Pablo Javkin para tratar los 
temas que más preocupan a 
la gente, que son mayor se-
guridad, control y prevención 
del delito. Por eso hemos dis-
puesto algunas medidas que 
se dan en el marco de la or-
ganización como la apertura 
de un destacamento en Barrio 
Ruchi y la reapertura de cinco 
comisarías que son la N°18 en 
Francia y 24 de Septiembre, 
la N°11 de Lamadrid al 400, la 
N°13 de San Nicolás al 2200,y 
la Comisaría Primera  de Juan 
Manuel de Rosas al 1300”, 
destacó el ministro.
“Es un programa con el que 
estamos trabajando con la jefa 
de Policía, Emilce Chimenti, 
para reabrir comisarías, no de 
las tradicionales sino con un 
nuevo paradigma que agrupe 
Centros Territoriales de De-
nuncia con Unidades operati-
vas de Policía y donde la gente 
sienta que tiene un lugar cer-
ca donde ir y sentirse acompa-
ñada”, indicó Lagna.
Finalmente, el titular de Se-
guridad anunció que en las 
próximas semanas comenza-
rán a entregarse “las 216 ca-
mionetas nuevas que hemos 
adquirido y 31 minibuses, que 
son los que trasladan al perso-
nal policial a los operativos. 
Las entregas van a ser perió-
dicas y Rosario y Santa Fe van 
a tener prioridad en este nue-
vo equipamiento tan necesa-
rio, porque necesitamos más 
móviles en la calle”.

El gobierno de la provincia realizó un encuentro con sacerdotes barriales y representantes de instituciones católicas de 
la ciudad de Rosario para abordar temáticas vinculadas a la seguridad comunitaria y de programas de inclusión.

Con sacerdotes barriales

tó que hay una “firme deci-
sión” del presidente Alberto 
Fernández en el combate al 
narcotráfico y manifestó su 
confianza “plena” en que las 
“acciones” del flamante mi-
nistro de Seguridad irán en 
esa “dirección”.
En declaraciones a la prensa 
posteriores al encuentro, el 
gobernador santafesino reite-
ró la necesidad de “reforzar la 
Justicia federal” para afrontar 
el delito complejo y “coordi-
nar las acciones” de seguridad 
en el distrito para que haya 
una fuerza con la “suficiente 
cantidad de integrantes para 
desplegarse en el territorio”.
También requirió “más pre-
sencia” de las fuerzas federa-
les para custodiar a los inte-
grantes del Poder Judicial de 
la provincia y “avanzar” en la 
coordinación con la Unidad 
de Investigación Financiera 
(UIF) en las causas de lavado 
de activos.
Asimismo, remarcó la necesi-

dad de impulsar un “trabajo 
social” y “fuertes acciones” 
para tener en la provincia una 
“instancia de recuperación 
productiva, acompañada de 
más opciones que motiven a 
la instancia laboral con los jó-
venes”, al advertir que el “de-
lito no puede ser una salida 
laboral”.
Antes de ingresar a la reunión 
con Fernández, Perotti había 
señalado que los distintos ni-
veles del Estado “no pueden 
permitir impunidad” ante el 
narcotráfico y reclamó un 
“comando unificado” para 
garantizar medidas de protec-
ción.
“Necesitamos que se entien-
da que estas situaciones no se 
dan en cualquier otra provin-
cia”, afirmó el mandatario, al 
alertar sobre el “sicariato” 
que se advierte en el delito.
Para Perotti, “la presencia de 
las fuerzas federales tiene que 
ayudar” mientras la adminis-
tración provincial se dedica 

En las próximas semanas comenzarán a entregarse 216 camionetas nuevas y 31 minibuses
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Actualidad Ley Micaela El Gobierno de Santa Fe, a través del Ministerio de Igualdad y Género, suscribió un convenio con la Unión del Personal 
Civil de la Nación (UPCN) para la implementación de la ley Micaela.

Finalizó el escrutinio definitivo
ELECCIONES

Con una tendencia clara en 
el recuento provisorio, el es-
crutinio definitivo confirmó 
los resultados de las Paso del 
12 de septiembre: Juntos por 
el Cambio fue la fuerza más 
votada (39.80% de los vo-
tos válidos), seguida por el 
Frente de Todos (29.86%) y 
el Frente Amplio Progresista 
(11.15%).
De acuerdo a los datos ofi-
ciales publicados por la Cá-
mara Nacional Electoral, en 
Santa Fe Juntos por el Cam-
bio obtuvo 671.402 votos. El 
Frente de Todos 503.847 y el 
Frente Amplio Progresista 
188.054.
En la categoría senadores 
nacionales se impusieron en 
la interna del Frente de To-
dos Marcelo Lewandowski 

Terminó este martes el escrutinio definitivo en la provincia que tiene validez legal y había comenzado el miércoles pasado. 

y María de los Angeles Sa-
cnun (67.04% de la interna) 
a Agustín Rossi y Alejandra 
Rodenas (32.96%). En Jun-
tos por el Cambio, Carolina 
Losada y Dionisio Scarpin 
(30.65%) vencieron a las 
duplas Federico Angelini-
Amalia Granata (24.38%), 
Maximiliano Pullaro-Caroli-
na Piedrabuena (28.58%), y 
José Corral-Astrid Hummel 
(16.38%). En el Frente Am-
plio Progresista Clara García 
y Julio Garibaldi (68.10% 
de la interna) derrotaron a 
Rubén Giustiniani y María 
Eugenia Schmuck (31.90%).
Como suele suceder, entre 
el escrutinio provisorio y el 
definitivo, que empezó el 
miércoles pasado en el tribu-
nal electoral de la provincia, 

todas las fuerzas sumaron 
nuevos votos. Juntos por el 
Cambio agregó 9.058 votos, 
el Frente de Todos 9.271 y el 
FAP 4.079.
De los trece partidos y alian-
zas que compitieron en las 
primarias, nueve superaron 
el umbral de 1,5% de los vo-
tos válidos: además de las 
tres principales coaliciones, 
competirán en noviembre 
otras seis listas para el Se-
nado: el Frente de Izquier-
da y los Trabajadores (Irene 
Gamboa), Primero Santa Fe 
(Jorge Boasso), Unite (Be-
tina Florito), Somos Futuro 
(Patricia Frausin), Podemos 
(Juan Domingo Argañaraz) 
y Soberanía Popular (Mer-
cedes Meier). En tanto, como 
no llegaron al piso estableci-

do por la ley, cuatro nóminas 
se quedaron afuera de las 
generales: del Campo Popu-
lar, Popular, MAS y Proyecto 
Joven.
Las listas de diputados na-
cionales estarán encabeza-
das por Roberto Mirabella 
(Frente de Todos), Mario 
Barletta (Juntos por el Cam-
bio), Mónica Fein (Frente 
Amplio Progresista), Carlos 
del Frade (Soberanía Popu-
lar), Carla Deiana (FIT), Luis 
Contigiani (Primero Santa 
Fe), Alejandra Locomotora 
Oliveras (Unite).
Juntos por el Cambio se im-
puso en 14 de los 19 depar-
tamentos. El Frente de Todos 
venció en los cinco restan-
tes: Rosario, San Lorenzo, 
San Javier, Garay y Vera.



  SIN MORDAZA • 0522 DE SEPTIEMBRE 2021

En el marco de la reapertura de las escuelas primarias se concretó la entrega de ejemplares impresos de Los viajes de Belgrano a 
chicos y chicas de 4to grado de instituciones educativas de la ciudad, acompañados de una carta del intendente.

Los viajes de Belgrano Rosario

Con La Noche de las Peatonales, la Calle Recreativa extendida, la maratón de la Bandera, el cierre del Foro Mundial de la Bicicleta y el Día del 
Chamamé, la ciudad volvió a brillar.

Miles de rosarinos coparon 
la calle en un fin de semana

“VOLVER A ROSARIO”

Rosarinas, rosarinos y turis-
tas vivieron un fin de semana 
inolvidable. Con una variada 
agenda para todos los gustos 
y edades, y acompañada de un 
clima primaveral, la ciudad 
renovó su compromiso con el 
encuentro y la convivencia.
Las calles fueron las protago-
nistas de dos jornadas donde 
Rosario encandiló con su bri-
llo propio y le recordó a sus 
habitantes que sigue mante-
niendo su encanto, su calidez 
y su alegría. Así, las familias 
salieron a ocupar el espacio 
público, a transitar la ciudad y 
compartirla en cada esquina y 
con cada propuesta.
Miles de rosarinos y rosari-
nas se dieron cita a lo largo de 
las peatonales Córdoba y San 
Martín el sábado a la noche 
para disfrutar de la propuesta 
de La Noche de las Peatonales. 
Entre las 18 y las 24 se desa-
rrolló una experiencia urbana 
única para toda la familia en 
la cual a cada paso se pudo re-
descubrir su encanto revalo-
rizando su riqueza histórica y 
arquitectónica. Además tuvo 
una gran variedad de ofertas 
gastronómicas en sus tradi-
cionales bares, foodtrucks, 
ferias, locales comerciales y 
galerías abiertas, intervencio-
nes culturales y música.
Al finalizar el evento y duran-
te todo el domingo, cuadrillas 
de la Dirección de Higiene 
Urbana realizaron tareas de 
limpieza, barrido, hidrolava-
do, recolección de residuos 
diseminados y asistencia de 
cestos a lo largo de Cordoba 
y San Martín con el objetivo 
principal de recuperar y dejar 
en óptimas condiciones el es-
pacio público.
El domingo, con una impo-
nente convocatoria y el río 
como testigo, se disputó la 
XIX Maratón Internacional de 
la Bandera sobre una distan-

Ciudades

ciones ligeras sobre los roda-
dos.
Como cierre de la jornada, 
desde las 18 unas 1.200 per-
sonas se acercaron al An-
fiteatro Humberto de Nito 
para celebrar el Día Nacional 
del Chamamé con la actua-
ción de destacadas figuras de 
nuestra ciudad, entre ellas y 
ellos, Vicky Durand Mansilla 
Grupo (con Marcos Montes, 
Valen Druetta y Sebastián 
González); Juliana Salazar y 
su grupo Resplandor; Homero 
Chiavarino y la parcería (Luli 
Coggiola, Tomi Puntano y Ca-
cho Coronel), y Mauri, Simón 
y Monchito Merlo.
También participaron Nélida 
Argentina Zenón, Carlos Pino 
y Cacho Coronel, que serán 
distinguidos por su trayecto-
ria, así como distintas agru-
paciones y parejas de baile 
que desplegarán su arte para 
rendir homenaje a esta mani-
festación cultural con tanto 
arraigo en Rosario.
Además, y como es habitual, 
las ferias y mercados estuvie-
ron funcionando con norma-
lidad en parques y plazas que 
estuvieron repletos de fami-
lias que aprovecharon el calor 
de la incipiente primavera en 
la ciudad.

El turismo también eli-
gió a Rosario
Según datos relevados por el 
Ente Turístico Rosario las re-
servas para este fin de semana 
alcanzaron entre el 95 y 100% 
en hoteles 5 estrellas y más 
del 90% en hoteles 4 estrellas, 
aparts, alojamientos turísti-
cos temporarios y hoteles 2 
estrellas. Por su parte los ho-
teles 3 estrellas consultados 
estuvieron al 100% de ocupa-
ción mientras que los hostels 
contaron con una ocupación 
promedio del 90% con algu-
nos casos de ocupación plena.

cia de 42,195 km, a la par de 
los 21k “Ciudad de Rosario” y 
la prueba integrativa de 8 km, 
con la participación de más de 
3.500 atletas que disfrutaron 
de la jornada con todos los 
protocolos de cuidado.
La multitudinaria competen-
cia pedestre tuvo largada y 
llegada frente al Monumento 
Nacional a la Bandera y fue 
fiscalizada por la Asociación 
Rosarina de Jueces de Atletis-
mo.

En este marco, tuvo lugar la 
ceremonia de cierre del 10 
Foro Mundial de la Bicicle-
ta que se realizó del 15 al 19 
de septiembre y por primera 
vez una ciudad argentina fue 
sede. Como legado de este 
evento, quedó inaugurada la 
Bici Base, un nuevo espacio 
para las rosarinas y rosarinos 
ubicado en el antiguo Cabín 
3 de Av. Estanislao López al 
2300 (en las inmediaciones 
del museo macro, frente al 

parque Sunchales).
Bici Base busca posicionarse 
como un punto de encuentro 
para aquellas personas que 
eligen moverse en bicicleta 
por la ciudad, ya sea de ma-
nera recreativa, deportiva o 
como forma de movilidad. Si 
bien los días domingos por 
la mañana en Calle Recreati-
va se realizarán actividades, 
también estarán disponibles, 
de forma permanente, ele-
mentos para realizar repara-

Imagen de “La noche de las peatonales”
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Las elecciones en la FATIDA
serán el 1º de diciembre

GREMIALES

En un reciente pronunciamien-
to titulado “Por qué ahora y no 
antes”, la federación se dirigió 
a los secretarios generales de 
las filiales, congresales y tra-
bajadores gráficos. A través del 
documento el consejo directivo 
informó que no hizo uso de la 
opción de la prórroga de manda-
tos dispuesta por el ministerio 
de Trabajo, abordó una serie de 
cuestiones de la vida de la insti-
tución y dio cuenta que el 14 de 
octubre se celebrará el 58º con-
greso ordinario en Santa Rosa, 
La Pampa.
A continuación el texto del pro-
nunciamiento:

Por qué ahora y no an-
tes…
El 20 de marzo de 2020, con 
motivo de la pandemia causada 
por el COVID-19, el Gobierno 
Nacional decretó el aislamiento 
social preventivo y obligatorio 
en el marco de la normativa de 
la Emergencia Sanitaria.
Teniendo en cuenta ese decreto, 
el Ministerio de Trabajo, Empleo 
y Seguridad Social de la Nación, 
mediante la Resolución N° 238/ 
2020 dispuso la suspensión de 
los procesos electorales, de todo 
tipo de asambleas y/o congre-
sos, tanto ordinarios como ex-
traordinarios”, así como la de 
todo acto institucional que im-
plique la movilización, traslado 
y/ o aglomeración de personas, 
para todas las asociaciones sin-

dicales inscriptas en el Regis-
tro de la Dirección Nacional de 
Asociaciones Sindicales, depen-
diente de esta Cartera de Esta-
do, extendiendo los mandatos 
de todos sus dirigentes.
En febrero pasado la Resolución 
Nº 133/ 21 de ese ministerio ex-
tendió los alcances de la norma 
hasta el 31 de agosto de 2021.
Luego, a partir del 1º de setiem-
bre de 2021, la cartera laboral 
habilitó la realización de actos 
electorales y las asambleas co-
rrespondientes para cumplir 
con los plazos estatutarios de 
cada organización sindical, dan-
do un plazo hasta el 22 de mayo 
de 2022 para su concreción.
Han pasado apenas 15 días des-
de esa habilitación, y el trabajo 
de nuestra conducción, además 
de seguir cumpliendo con las ta-
reas gremiales, administrativas 
y sociales, que no se interrum-
pieron en ningún momento, es-
tuvo centrado, básicamente, en 
acotar lo que más se pudiera los 
tiempos para la realización de 
dicho acto democrático.
Por decisión de nuestro Consejo 
Directivo, no haremos uso del 
plazo de prórroga de los manda-
tos que el Ministerio de Trabajo 
de la Nación habilitó hasta el 22 
de mayo de 2022, y convocamos 
a elecciones (para el 1/12/21) 
a través de los Congresos Ordi-
narios números 58 y 59, respec-
tivamente, cumpliendo, eso sí, 
con todos los plazos legales y 

estatutarios.
Nada que vulnere nuestros es-
tatutos; nada que lesione los 
derechos democráticos de parti-
cipación en la vida asociacional, 
ni que ponga en peligro la insti-
tucionalidad de FATIDA se acep-
tará, esa es nuestra responsabi-
lidad indelegable. Reiteramos 
una vez más, en nuestra Fede-
ración, desde el punto de vista 
institucional, no hay nada que 
reconstruir. Son otros los que 
deben “normalizar” sus cues-
tiones institucionales. Bastante 
distorsión en nuestras vidas ha 
provocado la desgracia que nos 
azota, como para agregar con-
fusión, dudas, infundios, actos 
administrativos carentes de 
sustento y sobre todo, prejuicios 
que provoquen divisiones absur-
das en nuestro gremio.
Pero es oportuno dejar expre-
sado aquí que en estos últimos 
tiempos pudimos apreciar más 
nítidamente ese odio exacerba-
do que trasuntan en sus escritos 
o expresiones algunos compa-
ñeros, especialmente hacia las 
filiales a las que ellos lo han ca-
talogado como “las más chicas”, 
llegándolos, incluso a calificar-
las de meras “seccionales…”, 
dejando al descubierto la acti-
tud despectiva de “rebajarles el 
precio…”.
Incluso, bajo el falaz argumento 
de “reconstruir” la Federación, 
solicitaron al propio Ministro de 
Trabajo de la Nación –audiencia 

La Federación Argentina de Trabajadores de la Imprenta, Diarios, Medios Electrónicos, Digitales y Afines anunció que convocó a 
elecciones para el próximo 1º de diciembre.

respetado –siempre–, lo que 
legítimamente habían decidido 
los trabajadores gráficos.
Anhelamos así poder contar con 
la presencia de los compañeros 
congresales de las filiales de 
Catamarca, La Rioja, Santa Fe, 
Rosario y San Luis. Asimismo, 
aprovechamos esta oportuni-
dad para reiterar que lamenta-
mos la decisión adoptada hace 
casi cuatro años por los directi-
vos de los sindicatos gráficos de 
Córdoba y Mendoza de no tener 
voz y voto en un órgano repre-
sentativo nacional.
A pesar de la crisis económica y 
financiera por la que atravesa-
mos, como consecuencia de la 
falta de trabajo provocada por 
la pandemia, la herramienta 
sindical que protege nuestros 
derechos laborales está intacta y 
activa, y lo que es fundamental: 
su funcionamiento democráti-
co, también.
Por eso invitamos a las filiales 
que estén estatutariamente en 
condiciones de hacerla y que 
no hayan renunciado a nuestra 
entidad madre para que parti-
cipen del 58º Congreso Ordina-
rio a llevarse a cabo el próximo 
jueves 14 de octubre de 2021, a 
partir de las 10 horas, y una vez 
finalizado se realizará un ple-
nario de secretarios generales, 
eventos que se realizarán en la 
ciudad de Santa Rosa, Provincia 
de La Pampa, en el local del gre-
mio gráfico patagónico.

mediante–, la intervención de la 
FATIDA con la excusa de la “nor-
malización”. Sepan los compa-
ñeros cuál es la realidad que los 
aqueja: la “intervención” sería 
el único camino que recorrer a 
dos de esas filiales para poder 
“reintegrarse” junto al conjunto 
de las filiales, ya que por su con-
dición de “desafiliadas” carecen 
de representación legal y estatu-
taria para actuar en consecuen-
cia.
Todos los que representamos a 
la FATIDA en el Consejo Direc-
tivo y quienes nos acompaña-
ron en estos cuatro complicados 
años, no tenemos causas pena-
les ni denuncias graves pendien-
tes con la justicia; sí en cambio 
podemos exhibir nuestra propia 
historia de lucha, de militan-
cia y compromiso con el otro, 
por eso nos siguen eligiendo en 
cada filial, porque tenemos muy 
claro que la patria es el otro…. 
Y no estamos dispuestos a resig-
nar un solo paso para mantener 
nuestros pensamientos.
Quienes nos consideramos mi-
litantes y peronistas, además 
de dirigentes sindicales gráfi-
cos siempre optamos –aún en 
la disidencia–, por poner la cara 
en donde había que ponerla, y 
pese a todo participábamos de 
la vida interna de nuestra orga-
nización sindical nacional. No 
recurrimos al envío de cartas 
documentos intentando impug-
nar lo inimpugnable, y hemos 

ROSARIO

Presos por amenazar a los fiscales
Un joven de 19 años y su madre 
quedaron en prisión preventi-
va en el marco de una investi-
gación que encabeza el fiscal 
Franco Carbone, por amenazas 
realizadas a Fiscales del Minis-
terio Público de la Acusación de 
la Provincia de Santa Fe, que 
fueron efectuadas a la central 
del 911 desde un teléfono que 
se identificó porteriormente 
como propiedad de la mujer. La 
medida fue impuesta por el juez 
Dr. López Quintana, en una au-
diencia que se llevó adelante en 
el Centro de Justicia Penal de 
Rosario. 

El delito que se le imputó a 
R.A.M. es el de Amenazas coac-
tivas calificadas por ser anóni-
mas en carácter de autor; y a la 
identificada A.M.M se le imputó 
el delito de Amenazas coactivas 
calificadas por ser anónimas en 
carácter de partícipe primaria.
El Fiscal Dr. Franco Carbone, al 
frente de la investigación, infor-
mó que “las amenazas tuvieron 
el claro objetivo de amenazar 
a los Fiscales del M.P.A. de la 
Provincia de Santa Fe, para que 
liberaban a miembros de una 
organización delictiva que se 
encuentra siendo juzgada”. 

Actos anónimos intimi-
dantes...
Fiscalía les atribuyó el hecho de 
fecha 13 de Septiembre de 2021 
a las 16:47hs aproximadamente, 
cuando R.A.M. realiza un llama-
do anónimo a la central opera-
tiva del 911, desde un teléfono 
celular, propiedad de su madre 
A.M.M., con el objeto de ame-
nazar a los Fiscales del Ministe-
rio Público de la Acusación de la 
Provincia de Santa Fe, manifes-
tando que si los mismos no libe-
raban a miembros de una deter-
minada organización delictiva, 
que se encuentra siendo juzgada 

en juicio oral y público relaciona-
dos a hechos de balaceras contra 
el poder judicial en el año 2018 
en la ciudad de Rosario, atenta-
rían contra la integridad fisica de 
dichos Fiscales, sin hacer men-
ción a ninguno en particular. 
Dicho acto intimidante anónimo 
tuvo como propósito que los Fis-
cales del Ministerio Público de 
la Acusación de la Provincia de 
Santa Fe, como estamento públi-
co provincial, dejen de realizar 
sus tareas como titulares de la 
acción pública en todo el territo-
rio de la Provincia.
Por su parte se le atribuye a 

Actualidad Talleres gratuitos para jóvenes Se encuentra abierta la inscripción a los talleres gratuitos 2021 de la Dirección de Juventudes de Rosario, destinados 
a jóvenes de 13 a 25 años, en los cuales se trabaja en torno a lenguajes y distintos recursos expresivos. 

A.M.M ser partícipe necesaria 
del hecho antes descripto atri-
buido a R.A.M, toda vez que ella 
aportó el elemento esencial para 
que su hijo realice el llamado te-
lefónico intimidatorio anónimo 
a la central operativa del 911.
El Juez de Primera Instancia Dr. 
López Quintana tuvo por forma-
lizada la audiencia imputativa e 
hizo lugar al pedido de la Fiscalia 
dictando prisión preventiva efec-
tiva para la identificada como 
A.M.M hasta el 17 de noviem-
bre de 2021 y prisión preventiva 
efectiva por el plazo de ley para 
el identidicado como R.A.M.
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Actualidad

JUDICIALES

Dos jóvenes miembros de una 
banda delictiva fueron conde-
nados en Rosario por el homi-
cidio de una mujer cuyos hijos 
integran otra organización 
criminal enfrentada a la pri-
mera, hecho que desató una 
larga saga de asesinatos en los 
últimos años en el sur de esa 
ciudad santafesina, informaron 
fuentes judiciales.
Los condenados fueron iden-
tificados como Alexis Damián 
Camino (25), hijo del exjefe de 
la barrabrava de Newell’s Olds 
Boys Roberto “Pimpi” Camino, 
asesinado en marzo de 2010; 
y Juan Manuel Almada (26), 
quienes admitieron en un juicio 
abreviado haber sido los autores 
del homicidio de Mariela Mi-
randa el 11 de marzo de 2016.
La mujer era la madre de los 
hermanos Funes, un grupo cri-
minal que operó en el mismo 
territorio que los Camino y con 
el que se enfrentaron de forma 
sangrienta a principios de 2018.
Camino y Almada fueron acu-
sados también por conformar 
una asociación ilícita -liderada 
por el primero- que cometió ro-
bos, amenazas, abuso de armas 
y usurpaciones en los barrios 
Tablada y Municipal del sur de 
Rosario, detallaron voceros ju-
diciales.
Por esos hechos, Camino fue 
condenado a 20 años de prisión 
y Almada a 15, pero como am-
bos ya habían sido sentenciados 
por otros dos asesinatos, se les 
unificaron las penas en 30 y 25 
años de cárcel respectivamente.
Voceros judiciales recordaron 
que aquel asesinato de mar-
zo de 2016, originado en “una 
bronca” previa entre las fami-
lias Camino y Funes, fue el des-

encadenante de al menos otros 
20 homicidios cuyo trasfondo, 
además de las venganzas perso-
nales, era “la disputa territorial 
por el narcomenudeo”.
Según la investigación, Alexis 
Camino conducía la moto cuyo 
acompañante armado, “Juan-
chi” Almada, disparó contra Mi-
randa la tarde del 11 de marzo 
de 2016 en Uriburu y Ayacucho.
Alan Funes, entonces un adoles-
cente, vio cómo su madre moría 
tras el ataque de las personas a 
las que conocía del barrio.
Dos meses más tarde cayó ba-
leado Eugenio “Popy” Solano 
(26), señalado por los Funes 
como uno de los que mató a Mi-
randa, y por ese homicidio fue 
imputado como partícipe Alan 
Funes.
Los Funes, además, comenza-

Condenan a dos jóvenes por el 
crimen de una mujer que desató 
20 asesinatos entre bandas

nas que dispararon desde un 
Chevrolet Corsa buscaban a un 
cuñado de Tourn que había sali-
do recientemente de la cárcel y 
estaba ligado a los Camino.
Por el tiroteo a Funes y el doble 
crimen de Año Nuevo fue con-
denado Enrique Adrián Solís, 
alias “Cable”, un sicario ligado 
a Ariel “Tubi” Segovia, un narco 
acusado por varios homicidios 
vinculado a los Camino que fue 
asesinado el 24 de abril en la 
cárcel de Coronda, y por cuyo 
crimen fue condenado “Juan-
chi” Almada.
La saga de venganzas continuó 
el 7 de enero con el asesinato 
de Ulises Funes (23) -por el que 
luego también fue imputado 
más tarde el sicario Solís-, uno 
de los hijos del “Gordo”.
“A mi hermano no me lo devuel-

La Unidad de Oncología del Centro de Especialidades Médicas Ambulatorias de Santa Fe (CEMAFE) cumplió su segundo 
aniversario en el efector de la capital provincial.

Unidad de Oncología

ron a operar al menos desde 
2017 con otro conocido joven 
del mundo criminal rosarino, 
René “Brujo” Ungaro, condena-
do como el autor del asesinato 
de “Pimpi” Camino, y reciente-
mente sentenciado en la Justi-
cia Federal por liderar desde la 
cárcel una banda narco.
El primer día de 2018 el enfren-
tamiento entre ambos grupos 
recrudeció: Jorge “Gordo” Fu-
nes, el esposo de Miranda, fue 
baleado en su casa de la locali-
dad santafesina de Alvear.
Esa misma noche fueron ase-
sinados, mientras celebraban 
Año Nuevo, el futbolista Luis 
Hernán Tourn (26) y su pareja 
Sofía Barreto (26), según los in-
vestigadores como “vuelto” por 
el tiroteo al “Gordo” Funes.
Sin embargo, las cuatro perso-

Imagen del frente del edificio de la justicia donde se realizó el juicio abreviado

Los condenados son Alexis Damián Caminos de 25 años  y Juan Manuel Almada de 26 años, el primero operaba como Jefe de la banda y el 
segundo como miembro. La condena fue impuesta a partir de un procedimiento abreviado que se realizó en el Centro de Justicia Penal de Rosario.

ve nadie, pero ellos van a tener 
que hacer fila para velar la de 
muertos que voy a dejar”, escri-
bió entonces Lautaro “Lampari-
ta” Funes, otro de los hermanos, 
desde la cárcel en la que estaba 
detenido como líder una asocia-
ción ilícita.
Alan Funes, que a principios de 
2018 estaba prófugo de la Justi-
cia, también prometió vengan-
za por Facebook: “Juro por mi 
hija que los mato a todos. Uno 
por uno los voy a matar a estos 
giles hijos de puta sin sangre”.
El 14 de enero del mismo año 
comenzaron a cumplirse esas 
promesas cuando Marcela 
Díaz, hermana de “Tubi” Sego-
via, fue asesinada mientras iba 
de acompañante en un moto 
conducida por su pareja, que 
resultó herido pero salvó la vida 
al simular estar muerto, según 
la investigación judicial.
Alan Funes y su novia, Jorgeli-
na “Chipi” Selerpe, fueron im-
putados con prisión preventiva 
por el homicidio de Díaz, que 
según el caso fue herida por el 
joven y rematada en el piso por 
la chica.
El 5 de febrero de 2018 cayó 
baleado Jonathan “Bam Bam” 
Funes (28), cuando salía de vi-
sitar en la cárcel de Piñero a sus 
hermanos Lautaro y Alan.
Un auto interceptó el suyo a po-
cos kilómetros del penal y, tras 
lograr que se detenga, un hom-
bre bajó y lo fusiló delante de su 
novia.
Por el crimen fueron condena-
dos en abril pasado a prisión 
perpetua “Cable” Solís y Emilia-
no “Jija” Avejera, exjefe de la ba-
rrabrava de Newell’s Old Boys 
que llegó a ese lugar impulsado 
por “Tubi” Segovia.
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Una multitud corrió en Rosario
MARATÓN

Con una imponente convo-
catoria y el río como testigo, 
se disputó en la mañana del 
domingo 19 de septiembre la 
XIX Maratón Internacional 
de la Bandera, sobre una dis-
tancia de 42,195 km, a la par 
de los 21k “Ciudad de Rosa-
rio” y la prueba integrativa 
de 8 km, con la participación 
de más de 3.500 atletas que 
disfrutaron de la jornada con 
todos los protocolos de cui-
dado.
La multitudinaria competen-
cia pedestre tuvo largada y 
llegada frente al Monumento 
Nacional a la Bandera y fue 
fiscalizada por la Asociación 
Rosarina de Jueces de Atle-
tismo.
Tras 2 horas y 16 minutos el 
primero en llegar a la meta 
fue el tucumano Luis Pedro 
Gómez, secundado por el en-
trerriano Francisco Bocane-
gra y el crédito rosarino Juan 
Ignacio Toledo, que alcanzó 
un histórico tercer puesto 
tras 2 horas y 29 minutos. En 
cuanto a las damas, fue la ni-
coleña Ludmila Martínez la 
vencedora, con un tiempo de 
2 horas y 55 minutos, segui-
da por la cordobesa Silvana 
Marchisio y la paraguaya Pa-
tricia Guzmán.
“Quiero agradecer a la ciu-
dad por organizar tremen-
do evento, muy cuidado y 
el trato con la gente es para 
destacar. Tengo emociones 
encontradas por el tiempo 
de entrenamiento y haber 
conseguido este logro me lle-
na de orgullo. Sentí muy có-
modo el circuito y me pude 
adaptar rápido. Gracias a 
Tucumán, a Córdoba y a todo 
mi grupo de entrenamiento 
que siempre me apoya”, ex-
presó Gómez tras alcanzar el 
primer puesto de la compe-
tencia.
“Esto es un trabajo de mu-
chas personas que me apo-

yaron. Corrí por Jonatan, mi 
mejor amigo que se me fue 
este año. Por mi viejo que 
no lo tengo. Por mi familia 
y mis compañeros del grupo 

Como es habitual, a lo largo 
de todo el recorrido se dis-
pusieron puestos de agua 
cada 5 km y hubo presencia 
de servicios médicos para 
acompañar a los corredores 
a la par de un puesto sanita-
rio en la llegada. “Queremos 
felicitar a Arda organizado-
ra por el cumplimiento de 
protocolos y los cuidados. 
Estamos muy contentos por 
la cantidad de personas que 
llegaron de afuera. Hay un 
100 por ciento de ocupación 
hotelera, y realmente ade-
más del aspecto deportivo 
este tipo de eventos mueve la 
rueda turística de la ciudad, 
algo muy importante en es-
tos tiempos”, indicó el secre-
tario de Deporte y Turismo, 
Adrián Ghiglione.
A su turno, Noel Martino, 
subsecretaria de Deporte, 
expresó su conformidad por 
el éxito organizativo. “Esta-
mos muy felices de la fiesta 
que vivimos y de ver tantas 
familias disfrutando en las 
calles de la ciudad. La pan-
demia nos hizo replantear-
nos las prioridades, pero de a 
poco estamos volviendo a ser 
esa ciudad del deporte que 
nos caracteriza, no solo con 
este maratón, sino también 
este domingo con Calle Re-
creativa en horario extendi-
do y un montón de activida-
des deportivas durante todo 
el fin de semana”, expresó.

Resultados de la 20° Media 
Maratón Ciudad de Rosario

HOMBRES
1° - Luis Molina 1:05.36
2° - Martín Méndez 1:06.19
3° - David Rodríguez 1:06.35

MUJERES
1° - Dahyana Juárez 1:18.30
2° - Luján Urrutia 1:18.38
3° - Karina Fuentealba 
1:19.17

de entrenamiento Atenas. 
Creo que me lo merecía y 
también se los debía a ellos. 
Correr en casa es algo muy 
lindo, poder recorrer la costa 

es único. Rosario es única”, 
indicó a su turno Toledo, el 
deportista local que se subió 
al podio luego de una gran 
actuación.

Con protocolos de cuidado, más de 3.500 atletas corrieron el XIX Maratón Internacional de la Bandera de 42 kilómetros. También se realizaron 
los 21k “Ciudad de Rosario” y la prueba integrativa.

La multitudinaria competencia tuvo largada y llegada frente al Monumento Nacional a la Bandera
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Comienza el Súper 20 de básquet
LIGA NACIONAL

Con Buenos Aires y Córdoba re-
cibiendo a las conferencias Sur 
y Norte respectivamente, se va 
tejiendo cada vez más el pano-
rama del torneo que marcará 
la vuelta del básquet argentino 
en el inicio de la temporada 
2021/22. 
Con el comienzo del Súper 20 
en el horizonte, el inicio de la 
temporada 2021/22 de la Liga 
Nacional es cuestión de días: 
este jueves, a las 21, será el 
mojón inaugural con el apasio-
nante duelo con sabor a clásico 
entre San Lorenzo y Boca en 
el Roberto Pando. El partido 
podrá ser disfrutado en vivo 
por TyC Sports luego de que la 
Asociación de Clubes y Torneos 
y Competencias cerraran un 
acuerdo en las últimas horas 
para televisar el Súper 20. Se 
mantiene la negociación para 
que sea la TV de la Liga Nacio-
nal que arranca el 4 de noviem-
bre. Además, cada partido se 
podrá ver por el streaming de 
TyC Play.
En la sede Córdoba, el escena-
rio único de los partidos será 
el Ángel Sandrín de Instituto, 
en el que se disputarán cinco 
partidos por jornada. Por su 
parte, en Buenos Aires se juga-
rá en cuatro canchas: el Templo 
del Rock de Obras, el Héctor 
Etchart con Ferro, el Roberto 
Pando de San Lorenzo y el Luis 
Conde de Boca.
El primer partido del Súper 20 
será mañana jueves 23, día en 
el que jugará San Lorenzo fren-
te a Boca para darle apertura al 
torneo. El escenario será el Pan-
do de Boedo, la casa del Ciclón.
Por otro lado, también están 
confirmados los horarios de 
los partidos. En Buenos Aires, 
al jugarse en varios escenarios, 
los horarios serán por la tarde 
a partir de las 19; mientras que 
en Córdoba, al disputarse todos 
los juegos en el mismo recinto, 
los encuentros irán de forma 

berto Pando
19:00 | Peñarol – Unión | Héc-
tor Etchart
21:30 | Ferro – Argentino | 
Héctor Etchart
21:30 | Gimnasia – Hispano | 
Luis Conde

25 de septiembre
19:00 | Platense - Unión | Ro-
berto Pando
19:00 | Gimnasia - Argentino | 
Luis Conde
21:00 | Ferro - Obras | Héctor 
Etchart
21:30 | San Lorenzo - Hispano 
| Roberto Pando
21:30 | Peñarol - Boca | Luis 
Conde

27 de septiembre
19:00 | Obras - San Lorenzo | 
El Templo del Rock
19:00 | Argentino - Peñarol | 
Luis Conde
21:00 | Unión - Gimnasia | 
Héctor Etchart
21:30 | Hispano - Platense | El 
Templo del Rock
21:30 | Boca - Ferro | Luis Con-
de

28 de septiembre
19:00 | Obras – Peñarol | El 
Templo del Rock
21:00 | Unión – San Lorenzo | 
Roberto Pando
21:00 | Boca – Gimnasia | Luis 
Conde
21:00 | Hispano – Ferro | Héc-
tor Etchart
21:30 | Argentino – Platense | 
El Templo del Rock

30 de septiembre
19:00 | Gimnasia – Obras | El 
Templo del Rock
19:00 | Peñarol – Hispano | 
Luis Conde
21:00 | Ferro - Unión | Héctor 
Etchart
21:00 | San Lorenzo – Argenti-
no | Roberto Pando
21:30 | Platense – Boca | Luis 
Conde

El Súper 20 se iniciará mañana jueves con el partido que disputarán San Lorenzo-Boca. La acción de la Sur se dará en cuatro estadios de CABA. 
En la Norte, todo en Instituto. Unión de Santa Fe es el único equipo de la provincia en la elite del básquet. Se llegó a un acuerdo con Torneos y 
Competencias para transmitir los partidos de este primer torneo de la temporada.

sucesiva de 11 a 21.30. 
Recordemos que los 20 clubes 
se dividirán en cuatro zonas –
dos en la Conferencia Norte y 
dos en la Sur- de cinco equipos 
cada una y comenzarán jugan-
do en estas primeras dos sedes 
mencionadas. En el primer gru-
po de la Sur estarán San Loren-
zo, Ferro, Platense, Gimnasia 
y Peñarol, y en el otro Boca, 
Obras, Unión de Santa Fe, 
Argentino de Junín e Hispano 
Americano. En la Norte, en un 
grupo estarán Quimsa, Olímpi-
co, Atenas, Instituto y Riachue-
lo de La Rioja; mientras que la 
otra zona será conformada por 
Regatas, San Martín, Comuni-
caciones, La Unión de Formosa 
y Oberá TC.
En esta primera parte (del 23 al 
30 de septiembre) se medirán 
entre los de la misma conferen-
cia –la Sur jugará en CABA y la 

Norte, en Córdoba-, aunque en-
frentándose de forma cruzada. 
Serán cinco partidos en total 
para cada institución.
Luego pasarán a una siguiente 
etapa en la que, en sedes aún 
por designar y del 10 al 16 de 
octubre, cada uno se enfrentará 
ante los de su misma zona. Así 
cada equipo completará 9 parti-
dos, y se definirán los clasifica-
dos para el Final 8, a jugarse en 
una sede única del 28 al 30 de 
octubre. A esta instancia avan-
zarán los dos primeros de cada 
una de las cuatro zonas y se di-
vidirán los cuatro primeros por 
un lado y los cuatro segundos 
por el otro. Habrá sorteo para 
definir los duelos de cuartos 
de final, con la única salvedad 
que no podrán enfrentarse un 
1° contra un 2° si estuvieron en 
la misma zona. Todos los cru-
ces de estos playoffs del Súper 

8, tanto cuartos como así tam-
bién semifinales y final, serán 
a partido único. El campeón se 
clasificará automáticamente a 
la Liga Sudamericana.
Pocos días después, el 4 de no-
viembre, comenzará la Liga Na-
cional, con un formato distinto 
a del S20 y la última tempora-
da. Volverán las giras y la loca-
lía de cada equipo, como antes 
de la pandemia.
Sedes y horarios de la primera 
etapa (del 23 al 30 de septiem-
bre):

Conferencia Sur
(Buenos Aires)

23 de septiembre
21:00 | San Lorenzo - Boca | 
Roberto Pando 

24 de septiembre
19:00 | Platense – Obras | Ro-



JUDICIALES

Presa por robar un teléfono y 
extorsionar a su propietario
Se ordenó la prisión preven-
tiva de una mujer de 24 años, 
cuyas iniciales son LNC, a 
quien se investiga por el hur-
to de un teléfono celular y por 
un intento de extorsión co-
metidos en la ciudad de San-
ta Fe. La medida cautelar fue 
impuesta por el juez Nicolás 
Falkenberg, a raíz del pedi-
do formulado por las fiscales 
Bárbara Ilera y María Lau-
ra Urquiza en una audiencia 
llevada a cabo esta mañana 
en los tribunales de la capital 
provincial.
En la misma investigación 
también está imputada la ma-
dre de la mujer que quedó en 
prisión preventiva. Se trata de 
MMC de 48 años, a quien se 
investiga por la tentativa de 
extorsión y por maltrato ani-
mal, y para quien se ordena-
ron medidas no privativas de 
la libertad.
Las cautelares fueron dispues-
tas por el juez de la Investiga-
ción Penal Preparatoria (IPP), 
Nicolás Falkenberg.

Maternidad y fianza
Las funcionarias del MPA in-
formaron que “a raíz de que 
la imputada de 24 años tiene 
una hija muy pequeña y está 
embarazada, la prisión pre-
ventiva será domiciliaria”. 
Agregaron que “la morigera-
ción está supeditada a que la 
maternidad sea respaldada 

Tiene 24 años, sus iniciales son LNC y luego de apropiarse del dispositivo llamó a su dueño para devolvérselo a cambio de 20 mil pesos. En la 
misma investigación hay otra mujer a la que también se le atribuyó el intento de extorsión, y además se le endilgó el delito de maltrato animal.

con la documentación ade-
cuada y a la disponibilidad de 
una tobillera electrónica, la 
cual ya fue solicitada”.
Destacaron que “personal po-
licial verificará que las con-
diciones del domicilio que 
fije la mujer para residir sean 
aptas para el funcionamiento 
del dispositivo de control”, 
y añadieron que “tanto para 
ella como para su madre se 
designará una persona como 
guardadora”.
En relación a las normas de 

conducta impuestas a la im-
putada de 48 años, las fiscales 
destacaron que, “entre otras, 
tendrá que constituir una 
fianza de 500.000 pesos”.
“Hasta que se concreten los 
requisitos impuestos por el 
magistrado, madre e hija per-
manecerán detenidas en un 
establecimiento penitencia-
rio”, manifestaron las fiscales.

Teléfono
Ilera y Urquiza señalaron que 
“el hurto ocurrió el miércoles 

de la semana pasada en inme-
diaciones de Urquiza y Junín”. 
Narraron que “la imputada de 
24 años le sustrajo el celular 
a un hombre y luego le exigió 
el pago de 20 mil pesos para 
recuperarlo”.
“Por su parte, la mujer de 48 
años también se contactó con 
la víctima para pedirle la mis-
ma suma de dinero a cambio 
del dispositivo”, aseguraron. 
“No obstante, el dueño del te-
léfono rechazó la oferta de las 
imputadas y radicó la denun-

cia que dio origen a la investi-
gación”, valoraron.

Animales
Las fiscales explicaron que 
“las mujeres fueron detenidas 
en el marco de un allanamien-
to realizado en una vivienda 
ubicada en Teniente Loza al 
6.800”, y precisaron que “en 
el inmueble se hallaron 70 
perros de diferentes razas, 7 
gatos y 18 aves que no tenían 
las condiciones sanitarias ne-
cesarias para su cría”.
Detallaron que “los animales 
estaban hacinados y enjaula-
dos; con materia fecal y orina 
en el piso; en un espacio redu-
cido; con las paredes, techos 
y pisos sin acondicionar; y 
sin bebederos, comederos ni 
canaletas de desagües de de-
yecciones”. Al respecto, acla-
raron que “fueron trasladados 
y resguardados en el Instituto 
Municipal de Salud Animal 
(IMUSA)”.

Atribuciones delictivas
A la mujer a la que se le im-
puso la prisión preventiva se 
le endilgó la autoría de hurto 
y la coautoría de tentativa de 
extorsión. Por otra parte, su 
madre es investigada como 
coautora del intento de extor-
sión y como autora de infrac-
ción a la ley número 14.346 
de malos tratos y actos de 
crueldad a los animales.
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Actualidad La Mesa Ejecutiva de la Región Centro se reunió con funcionarios de las tres provincias que componen el espacio, 
para trabajar en conjunto en relación a la promoción y el incentivo de la producción de biocombustibles.

Mesa de Energía

Las fiscales Bárbara Ilera y María Laura Urquiza estuvieron a cargo de la investigación

JUDICIALES

Tres años de prisión por robar un
teléfono en una parada de colectivo 
Un hombre de 20 años identi-
ficado como Juan José Torri-
lla fue condenado a tres años 
y un mes de prisión efectiva 
por haber cometido un robo 
calificado en la vía pública de 
la ciudad de Santa Fe.
La pena fue impuesta por el 
juez Gustavo Urdiales en un 
juicio en el que se abreviaron 
los procedimientos desarro-
llado en los tribunales de la 
capital provincial. El fiscal 

Ignacio Lascurain realizó la 
investigación e indicó que 
“Torrilla asumió su respon-
sabilidad penal por el ilícito 
que le endilgamos”.

Teléfono celular
“El robo fue alrededor de las 
7:00 de la mañana del mar-
tes pasado en la parada de 
colectivos ubicada en la es-
quina de Regimiento 12 de 
Infantería y Lamadrid”, deta-

lló Lascurain. “Con el fin de 
apoderarse ilegítimamente 
de pertenencias ajenas, el 
condenado abordó a una mu-
jer que estaba en la vereda”, 
expuso.
El fiscal relató que “el hom-
bre amenazó a la víctima 
con un cuchillo de cocina y, 
mientras la sujetaba del bra-
zo, le exigió la entrega de 
un teléfono celular”. Al res-
pecto, planteó que “si bien el 

condenado y la víctima force-
jearon, el hombre pudo sus-
traerle el dispositivo móvil”.
Lascurain aclaró que “aun-
que el ahora condenado co-
menzó a huir, minutos des-
pués fue aprehendido en las 
inmediaciones del lugar por 
personal policial”, y valoró 
que “los uniformados habían 
llegado a raíz de un llamado 
a la Central de Emergencias 
911”.

Juicio abreviado
El funcionario del MPA in-
formó que “Torrilla fue con-
denado como autor de robo 
calificado por el uso de arma 
blanca”. En tal sentido, ex-
presó que “la Defensa acep-
tó la atribución delictiva, la 
pena impuesta y la decisión 
de abreviar los procedimien-
tos del juicio”. Según añadió, 
“la víctima, por su parte, 
brindó su conformidad”.
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Desde el 20 hasta el 25 de 
septiembre se pone en mar-
cha la Semana de la Prima-
vera. En ese sentido, las ve-
cinas y vecinos que compren 
en los comercios adheridos 
participarán por órdenes de 
compra por 5 mil pesos. La 
metodología para participar 
es muy sencilla: al comprar 
en los comercios adheridos, 
se escanea el código, com-
pletan los datos personales y 
ya participan del sorteo que 
se realizará el miércoles 29, 
en un evento especial que se 
realizará en la avenida Fa-
cundo Zuviría.
“La idea de esta acción es 
fomentar al comercio local, 
a las asociaciones comercia-
les”, indicó Matías Schmüth, 
secretario de Producción y 
Desarrollo Económico de la 
Municipalidad. En ese senti-
do, el funcionario añadió que 
participan de esta iniciativa 
más de 500 locales distri-
buidos en las avenidas Blas 
Parera, Aristóbulo del Valle, 
Facundo Zuviría, Peñaloza, 
López y Planes Bulevar, San 
Martín.
Cabe mencionar, que los co-
mercios que participen de 
esta propuesta estarán de-
bidamente identificados. En 
tanto, ayer se repartieron 
plantines y durante la sema-
na se realizarán diversas acti-
vidades culturales y recreati-
vas. Asimismo, las avenidas y 

Demartini en batería y sinte-
tizadores), Tomajök (el pro-
yecto indie/pop y rock, en el 
que fusiona matices de la mú-
sica urbana como el rap y el 
trap), Fds & Nico FNV y Colo 
BJ (el rapero presentará las 
canciones de su primer disco 
de estudio “Niño Natural”), 
en el patio del Mercado Pro-
greso (Balcarce 1635).
El espacio volverá a abrir sus 
puertas este viernes 24 a la 
misma hora, para el recital 
que reunirá a Flavius Gilli 
Quinteto, con la participa-
ción especial de un ensamble 
de vientos y percusión del 
Programa Somos Música; y 
Lunático Sr. Yamaguchi. El 
ingreso del público se permi-
tirá hasta completar el 50% 
del aforo, habilitado por pro-
tocolo sanitario.
Sobre el escenario renovado 
del Anfiteatro “Juan de Ga-
ray” del Parque Sur se pre-
sentarán el sábado 25 desde 
las 18, Wacha Pelada, Cori y 
Parteplaneta; mientras que 
la grilla del domingo 26 re-
unirá a Plastic Soul, Da Girls 
y Tristán Ulla, desde las 17 
horas. Las entradas se deben 
retirar previamente en la bo-
letería del Teatro Municipal 
“1º de Mayo”: lunes a sábado, 
de 9 a 13 y de 17 a 21; domin-
go, de 17 a 21. Se entregarán 
hasta dos entradas por perso-
na.

La Municipalidad, junto con el Centro Comercial y las asociaciones de calle, implementan  promociones y descuentos en diferentes avenidas 
con el objetivo de potenciar los comercios locales.

Primavera en los comercios
con descuentos en 500 locales

 POTENCIAR LOS COMERCIOS

Santa FeComenzaron a regir los nuevos valores para la tarifa del servicio público de taxis. La nueva tarifa diurna (6 a 22 horas) 
será de $39 en concepto de bajada de bandera, mientras que la ficha cada 130 metros costará $3,25.

Tarifas de taxis Santa FeEl intendente Emilio Jatón recorrió, junto a los vecinos, los avances de las obras de mejoramiento vial y desagües 
pluviales que se ejecutan en el Fonavi San Jerónimo y en el barrio Centenario.

B° Centenario

Ciudades

La ciudad recibe la primavera con descuentos en los comercios y música en vivo

las vidrieras de los comercios 
adheridos estarán decoradas 
con motivos primaverales.

Ecocanje
En dos tradicionales paseos 
de compra como la peatonal 
San Martín y Aristóbulo del 
Valle, se dispusieron puestos 
de Ecocanje. Fue ayer martes, 
por la mañana y por la tarde. 
En la Peatonal San Martín 
y Primera Junta, de 10 a 12 
horas, las vecinas y vecinos 
pudieron llevar residuos se-

cos y limpios (papel, cartón, 
telgopor, latas, vidrio, etc.) y 
a cambio llevaron un plantín 
de aromática o semillas para 
iniciar una huerta urbana.
En tanto, el martes de 16 a 
18, se reiterará la propuesta 
en la sede de la Asociación 
Comerciantes de Aristóbulo 
del Valle (ACAV), Aristóbulo 
del Valle 6710.

La primavera con músi-
ca en vivo
Desde mañana jueves y hasta 

el domingo se podrá disfru-
tar de una extensa progra-
mación gratuita de música en 
vivo, que organiza la Munici-
palidad para recibir la prima-
vera. La grilla reunirá a ex-
ponentes jóvenes de diversos 
géneros y proyectos con gran 
trayectoria como Parteplane-
ta y Tristán Ulla.
Mañana jueves 23 de sep-
tiembre, desde las 18 horas, 
se presentarán Los Micro-
mundos de Brass (con Matías 
Lemos en teclados y Marcos 
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Actualidad Escuela de Idiomas La Escuela de Idiomas del Liceo Municipal sorteó las vacantes para el ingreso a los cinco idiomas que conforman su oferta 
académica. La selección se realizó a través de un sistema informático diseñado para asegurar transparencia en el acto.

Nueva carrera en Inteligencia Artificial
UNR

Los sistemas de inteligencia 
artificial son aplicados en la 
actualidad en casi todos los 
campos del conocimiento 
como la medicina, la inge-
niería, el transporte, la eco-
nomía, las comunicaciones, 
entre otros, y su uso crece 
día a día extendiéndose a 
casi todas las actividades.
Es por ello que la UNR de-
cidió impulsar la creación 
de esta nueva carrera, enco-
mendando a la Facultad de 
Ciencias Exactas, Ingeniería 
y Agrimensura el diseño de 
esta propuesta educativa in-
novadora en articulación con 
el Polo Tecnológico Rosario, 
con el propósito de poten-
ciar el entramado producti-
vo de la región, apostando 
a la ciencia y la tecnología 
como elemento distintivo de 
la ciudad y central hacia un 
desarrollo sostenible.
“Una gran noticia, necesita-
mos avanzar multiplicando 
la creación de nuevas carre-
ras de grado y pregrado. Aún 
con la particularidad de es-
tos tiempo, hemos puesto en 
marcha más de 40 nuevos 
trayectos de formación en los 
últimos dos años y este es de 
los más estratégicos para la 
ciudad y el país, de futuro”, 
afirmó el Rector Franco Bar-
tolacci durante la reunión de 

Consejo Directivo en la que 
se aprobó el plan de estudios 
de la Tecnicatura Universita-
ria en Inteligencia Artificial.
El Rector destacó el traba-
jo comprometido de las au-
toridades de la Facultad de 
Ingenieria y expresó que 
actualmente hay otras for-
mas de transitar y habitar la 

Universidad Pública que no 
son las habituales. “Hay una 
expectativa de formación 
y capacitación que muchas 
veces no está contenida en 
la UNR”, resaltó y mencionó 
el caso de la Escuela de Ofi-
cios que tuvo  más de 20 mil 
inscritos este año. “La crea-
ción de la Escuela de Oficios, 
el Programa de Universidad 
Popular, la puesta en marcha 
de dos nuevos trayectos de 
formación media en Lagos y 
Puerto San Martín, y el im-
pulso de más de 40 carreras 
nuevas se orientan a saldar 
esa deuda. Hemos hecho un 
gran esfuerzo para concretar 
todo eso en sólo dos años”. 
“Lo importante de estas nue-
vas propuestas es que po-
damos construirla con cada 
uno de los actores involu-
crados y que puedan de este 
modo ser nuevas puertas de 
acceso a la Universidad pero 
también un puente al mundo 
laboral”, expresó y enfatizó: 
“Tenemos la responsabilidad 
de generar acciones para que 
esa aspiración de ingresar a 
la Universidad sea un dere-
cho”.
“Es una gran noticia para 
la Facultad. Se ha hecho un 
gran trabajo coordinado 
con el Polo Tecnológico y 
hoy aprobamos por unani-
midad en Consejo Directivo 
este nueva carrera que dará 
cuenta de la excelencia de 
formación que garantiza 

Se trata de una carrera de pregrado de dos años y medio de duración

nuestra Facultad, asumien-
do un tema crucial para el 
mundo que vivimos”, desta-
có la Decana de Ingeniería 
Graciela Utges de la Univer-
sidad de Rosario.

Carrera innovadora
Esta nueva propuesta de for-
mación será una carrera de 
pregrado de dos años y me-
dio de duración distribuida 
en cinco cuatrimestres con 
una carga horaria total de 
1800 horas. El diseño inclu-
ye actividades curriculares 
obligatorias y electivas. Las 
primeras forman el tronco 
principal y se agrupan en 
cuatro bloques: Formación 
General, Formación en Cien-
cias y Tecnologías Básicas, 
Formación Técnica Específi-
ca y Práctica Profesional.
El Espacio electivo está des-
tinado a introducir al plan 
de estudios un grado de fle-
xibilidad que permita a los 
estudiantes orientar la for-
mación según sus intereses y 
preferencias. Dentro de esta 
oferta se incluyen proyectos 
de investigación científi-
ca, extensión universitaria 
o vinculación tecnológica, 
proyectos de voluntariado 
universitario, instancias de 
Intercambio y participación 
en conferencias, hacka-
thones, congresos, ferias y 
eventos en general de inte-
rés profes.

La Universidad Nacional de Rosario, a través de la Facultad de Ciencias Exactas, Ingeniería y Agrimensura y junto al Polo Tecnológico Rosario, 
pondrán en marcha la primera Tecnicatura Universitaria en Inteligencia Artificial.
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Cordón
industrial

Artistas de todo el país pintan murales urbanos en las calles de San Lorenzo. La iniciativa se enmarca en el 1º Festival 
de Arte Urbano, organizado por trabajadores de la cultura local con el auspicio de la Municipalidad de San Lorenzo.

Murales urbanos

SAN LORENZO

San Lorenzo será sede de un
congreso sobre el cuidado del agua

El intendente Leonardo Rai-
mundo recibió en su despa-
cho al director de la cátedra 
del Agua de la Facultad de 
Ciencia Política y Relaciones 
Internacionales de la UNR, 
Aníbal Faccendini, con quien 
coordinó la realización de 
un ciclo de conferencias y un 
concurso sobre el cuidado del 
agua, que albergará la ciudad 
de San Lorenzo.
El congreso “San Lorenzo 
construye agua y salud” se 
llevará a cabo en el Complejo 
Museológico durante el mes 
de octubre en tres jornadas 
(con fecha por determinar) 
durante las cuales disertarán 
especialistas en la materia. 
El evento estará dirigido al 
público en general, con in-
vitación a las instituciones 
educativas de la ciudad en 
todos los niveles, y se desa-
rrollará en los formatos vir-
tual y presencial con aforo 
reducido. El concurso invi-
tará a los alumnos a efectuar 
propuestas sobre el cuidado 
del agua y del río Paraná, y la 
Municipalidad de San Loren-
zo reconocerá a los autores 
de las tres más interesantes.
En un encuentro del que tam-

El evento denominado “San Lorenzo construye agua y salud” se desarrollará en octubre, en tres jornadas que albergará el auditorio del Complejo 
Museológico. Habrá un ciclo de conferencias a cargo de especialistas y un concurso, destinado a las escuelas de la ciudad.

ceda plenamente al derecho 
al agua, que tienen privado 
7 millones de personas en 
nuestro país. Que este dere-
cho humano se consolide es 
un paso hacia la vida, hacia 
la paz con el ambiente y ha-
cia la construcción de ciuda-
danía”.
En esa dirección, el docente 
fundamentó: “Podemos vivir 
sin celular, sin auto, pero no 
podemos vivir más de tres 
días sin agua, ya que el 75 
por ciento de nuestra com-
posición es agua; lo es el 75 
por ciento del cerebro y el 
100 por ciento de nuestros 
ojos. Si tomamos dos litros de 
agua sana como la que va a 
haber en San Lorenzo, gana-
mos en salud física y mental”.
Finalmente, el escritor seña-
ló que, como todo derecho, el 
del acceso al agua conlleva 
un compromiso social. “Me-
nos del uno por ciento de la 
masa acuática del planeta es 
potabilizable; así que cada 
vez que abrimos la canilla 
debemos pensar en el esfuer-
zo que implica potabilizarla 
y que hace la Tierra para que 
lleguemos a tomarla”, con-
cluyó.

PUERTO SAN MARTÍN

Obras viales de los Caminos de la Producción
El Intendente Municipal, Car-
los De Grandis, recorrió junto a 
los concejales Sonia Grassano 
y Juan Manuel de Grandis, la 
obra denominada “Caminos de 
la Producción” en la intersección 
de las calles Vucetich y Presiden-
te Perón, donde se avanza en la 
recta final de la construcción de 
480 metros de asfalto sobre calle 
Vucetich, con recursos munici-
pales y de la Dirección Provincial 
de Vialidad.
“Las obras en este tramo de ca-
lle Vucetich, por donde pasarán 
cinco mil camiones por día, res-
ponde a un convenio nuevo que 
hicimos con Vialidad Provincial, 
a través de cual nos dieron el 
90 por ciento de los recursos de 
la obra para hacer 480 metros 
lineales de asfalto”, explicó De 
Grandis.

dad. “Cuando los caminos están 
en condiciones, los camiones se 
mueven ágilmente y demoran 
menos tiempo en el distrito, fa-
cilita mucho ese movimiento”, 
indicó.
Asimismo, destacó las perma-
nentes gestiones ante el gobier-
no nacional que llevan adelante 
las localidades de Puerto Gene-
ral San Martín,  Timbúes y San 
Lorenzo. “Siempre estamos tra-
tando de convencer a los funcio-
narios nacionales que el destino 
de estas ciudades es que se in-
vierta mucho más en esta región 
que recibe más de 2 millones de 
camiones por año. Trabajamos 
mancomunadamente con los in-
tendentes, sin límites de compe-
tencias entre un partido político 
u otro, para que vengan las obras 
a nuestros distritos”, apuntó.

El Intendente destacó la deci-
sión de los concejales oficialistas 
“que son quienes aprueban cada 
año el presupuesto municipal, la 
herramienta a través de la cual 
puedo hacer este tipo de obras y 
gestiones, como toda la transfor-
mación que venimos haciendo 
en la ciudad”. En este sentido, la 
concejal Sonia Grassano afirmó 
que “los concejales oficialistas 
votamos el presupuesto muni-
cipal para obras como ésta, con 
una mirada puesta en el desa-
rrollo industrial de la ciudad y a 
favor de acompañar la produc-
ción”.
De Grandis recordó que en mayo 
pasado  “junto al Gobernador 
Omar Perotti inauguramos unos 
1100 metros lineales de asfalto y 
de sistema de saneamiento, en el 
tramo comprendido entre Amé-

rica y Pte. Perón”.
De Grandis destacó el fuerte 
compromiso del municipio y la 
Provincia de Santa Fe para inver-

tir en mejorar la transitabilidad 
del flujo diario de camiones que 
ingresan a las empresas agroex-
portadoras en el norte de la ciu-

bién participaron el concejal 
Gustavo Oggero; el secreta-
rio de Gobierno y Cultura, 
Alejandro Cabral; y el subse-
cretario Alfredo Alberdi, los 
presentes dialogaron sobre 
la importancia de la obra del 
Acueducto San Lorenzo, ya 
finalizada, en etapa de prue-

bas hidráulicas y pronta a in-
augurarse.
“Después de 225 años, la ciu-
dad va a comenzar a beber 
agua en óptimas condiciones 
de salubridad y a la par de 
eso es importante generar 
conciencia y que todos asu-
mamos el compromiso de 

cuidar un bien común y limi-
tado”, expresó el intendente 
Leonardo Raimundo.
En el mismo sentido, Faccen-
dini expresó: “Desde la Cáte-
dra del Agua y el Centro In-
terdisciplinario del Agua de 
la UNR estamos muy conten-
tos de que San Lorenzo ac-

El intendente Leonardo Raimundo durante la presentación del Congreso

Las obras viales en la zona industrial de Puerto
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Norte 
santafesino

El gobierno de Santa Fe realizará un inventario de Humedales, en el marco de diversas acciones vinculadas a las áreas 
protegidas en la provincia. El mismo se desarrollará de manera conjunta con el Ministerio de Ambiente de Nación.

Inventario de humedales

AGENDA

Las 100 horas, en los 100 años
de la ciudad de Reconquista
El intendente Vallejos brindó los detalles de los festejos que se llevarán a cabo por los 100 años de Reconquista Ciudad. Es un ciclo de actividades 
que se llevarán adelante del 5 al 10 de octubre. Habrá jornadas deportivas y culturales.

El intendente Amadeo Enrique 
Vallejos encabezó el acto de 
lanzamiento de las “100 horas 
en los 100 años ciudad”, ciclo 
de actividades que se llevarán 
adelante del 5 al 10 de octubre 
en el marco de la conmemora-
ción del centenario de la decla-
ración de Reconquista como 
ciudad.
En Casa del Bicentenario, en 
la mañana del lunes 20 de sep-
tiembre el Intendente Muni-
cipal destacó “el gran trabajo 
entre las distintas secretarías 
y equipos municipales”, con el 
valioso aporte de “voluntarios 
e instituciones locales para lle-
var adelante un completo pro-
grama de 100 horas por los 100 
años como ciudad”.
El Intendente Municipal, acom-
pañado por el Secretario Ge-
neral Lic. Guillermo Romero 
Mansur y la Secretaria de Cul-
tura y Deportes Prof. Natalia 
Cereijo, invitó a todos los ciu-
dadanos a sumarse y participar 
de este acontecimiento histó-
rico para nuestra comunidad 
que, en el marco de los festejos, 
se suma a múltiples propuestas 
deportivas y culturales que se 
desarrollarán hasta fin de año.

5 de octubre:
• Acto de apertura de las 100 
horas por los 100 años.

• Inauguración de las letras 
corpóreas en Plaza 25 de Mayo 
para recordar esta fecha.
• Oración Ecuménica.
• Reconocimiento a institucio-
nes y vecinos.

6 de octubre:
• “100 años en los barrios”: in-
tervención en espacios verdes, 
plazas, plazoletas y parques de 
la ciudad.

• Intervenciones en las facha-
das del Museo de Arte y del 
Museo Arqueológico.
• “En el camino del San Jeró-
nimo”: instalación de placas 
de deportistas reconocidos en 
nuestra fiesta del deporte.
• Inauguración de equipos 
para calistenia.
• Nuevas esculturas de cari-
caturas de deportistas locales 
(Fabián Tourn e Ivar Stafuza) y 

9 de octubre:
• Torneo de bochas adaptado.
• Torneo de handball.
• Demostración de calistenia.
• Evento artístico “Santa Fe 
en tu Corazón”, auspiciado por 
el Gobierno de la Provincia de 
Santa Fe.
• Mapping de cierre 00:00 ho-
ras en el Museo de Arte Julio 
Pagano (Patricio Diez y Obli-
gado).

10 de octubre:
• Competencia de Enduro 
Cross “Río Paraná” en Puerto 
Reconquista.
• Recreación de Época en el 
Histórico Vagón del Paseo del 
Bicentenario.

Además de estas 100 horas de 
festejos, se llevan adelante más 
de 30 actividades deportivas 
(desde septiembre hasta no-
viembre) y más de 30 activida-
des culturales (desde septiem-
bre hasta diciembre).

RECONQUISTA

Carteles políticos por sorteo
En la última sesión, el Con-
cejo Municpial de Recon-
quista aprobó una Orde-
nanza que crea un Sistema 
de Asignación de Espacios 
Públicos para la realización 
de campaña y/o propaganda 
política realizada a través 
de cartelería u otro modo de 
difusión física. 
Establece el otorgamien-
to por sorteo de espacios 
determinados a cada par-
tido político, y agrupación 
dentro del mismo, para la 
realización de campaña y/o 
propaganda, previo a cada 
acto eleccionario.
La asignación será realizada 
por la Secretaria de Control 
Público 45 días antes a cada 

elección, y el otorgamiento 
de cada espacio para cada 
partido político tendrá vigen-
cia para las elecciones inter-
nas como para las elecciones 
generales. 
También es la Secretaria de 
Control Público quien de-
terminara, con 30 días de 
antelación a cada elección, 
en que espacios públicos 
deberá realizarse la campaña 
y/o propaganda política. 
Los lugares serán dividi-
dos por la cantidad de listas 
(frentes o partidos), y a su vez 
subdivididos por el número 
de agrupaciones internas de 
cada uno. 
No podrá realizarse publi-
cidad o propaganda política 

fuera de los espacios asigna-
dos, los partidos o agrupa-
ciones políticas que lo hicie-
ran podrán ser sancionados 
con una multa; la normativa 
también prevé esta sanción 
para las agrupaciones 
políticas que no retiraran la 
cartelería dentro de los 5 días 
siguientes a la finalización 
del acto eleccionario. 
La ordenanza no será aplica-
ble para este turno electoral, 
como querían y votaron los 4 
concejales Justicialistas.
Se impuso la mayoría oposi-
tora para que recién se cum-
pla a partir de las elecciones 
de 2023. En ese sentido fue-
ron los 5 votos de Juntos por 
el Cambio (PRO y UCR).

dibujos animados.

7 de octubre:
• Recorrido lúdico para las 
infancias. Biblioteca General 
Obligado.
• Jornada recreativa campes-
tre.
• “Gran Peña de Reconquista”: 
noche de peñas recreando la 
costumbre local.

8 de octubre:
• “La noche de los Museos”: in-
tervención de estatuas vivien-
tes de alumnos del Instituto Su-
perior de Formación Docente 
en Artes.
• “Visita nocturna al Cemen-
terio”: museo urbano en colec-
ción de imágenes.
• “Pedaleando de noche”: reco-
rrido nocturno en bicicleta.
• “Ciclo de Cine Itinerante”: co-
mienza en el Bicentenario, en 
convenio con el Instituto Na-
cional de Cine y Artes Audiovi-
suales.
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1ª Peña Folklórica rumbo al 
Paso del Salado en Santo Tomé

El Plan Provincial de Museos tiene como premisa fundamental fomentar y consolidar el diálogo entre los museos y sus comunidades gestión que abordará la 
problemática y el desarrollo de esos organismos de cara al período 2021-2023.

Plan Provincial de Museos

Cultura

Este sábado 18 de septiem-
bre se llevó a cabo con gran 
éxito la 1ª Peña Folklórica 
rumbo al Paso del Salado. 
Con entradas agotadas, el 
espectáculo se desarrolló en 
el Centro de Educación Fí-
sica Nº 33 de barrio Loyola, 
bajo estrictos protocolos sa-
nitarios.
En la oportunidad, se con-
tó con las actuaciones del 
conjunto chamamecero Los 
Zabalita, el grupo Cantares 
de Hoy, las cantantes Julieta 
Loza y Celeste Chatelain y la 
escuela de danzas Lumbre 
Popular.
“Estamos felices porque des-
pués de mucho tiempo pu-
dimos volver a disfrutar de 
nuestra cultura, y que nues-
tros artistas vuelvan a los 
escenarios con su público 
acompañándolo”, manifestó 
la intendente Daniela Qües-
ta, quien estuvo presente en 
la velada.
Por su parte, el director de 
Cultura, José Fracchiola, 
subrayó que el objetivo “es 
comenzar a marcar el rum-
bo hacia nuestro tradicional 
festival folklórico, que es el 
Paso del Salado”.
“Para este reencuentro dis-
pusimos 600 entradas que 
se vendieron todas en forma 
anticipada, organizando las 
mesas al aire libre en burbu-
jas de 6 personas. Todos los 
asistentes presentaron sus 
datos personales y pudieron 
disfrutar de servicio de bu-
ffet, de acuerdo a los proto-
colos vigentes”, detalló.

4 y 5 diciembre”, completó el 
funcionario.

Con la participación de destacados artistas locales, se llevó a cabo la 1ª Peña Folklórica rumbo al Paso del Salado en el Centro de Educación 
Física Nº 33 de barrio Loyola y con entradas agotadas.

tesala del Paso del Salado, 
que tendrá lugar los días 3, 

“La peña fue un éxito ro-
tundo y estamos trabajando 

para organizar otros en-
cuentros similares como an-

MÚSICA


